BEDENKENSWERTES

Christus spricht: Nicht ihr habt mich erwählt, sondern ich habe euch erwählt und bestimmt, dass ihr hingeht und Frucht bringt und eure Frucht bleibe...

Johannes 15,16





Die Grossüberbauung am Rosenbergweg ist schon sehr weit fortgeschritten. Schon bald werden in den beiden Terrassenhäusern die ersten Eigentümer einziehen. Kürzlich wurden auf dem angrenzenden Grundstück von Hansueli Bussmann einige Bäume gefällt, damit man von den Neubauwohnungen eine bessere Sicht auf den Zugersee geniessen kann.